



LE TOURING

BOUTIQUE HOTEL

# CARTE DE SOINS

---



 **SOTHYS**  
PARIS

# LES SOINS CORPS

## ÉVASION CITRON - PETIT GRAIN

Grâce à son odeur fraîche et fruitée, laissez-vous transporter par cette évasion en commençant par un gommage de 30 minutes suivi d'un modelage sur mesure de 60 minutes.

1H30' - 140 €



## ÉVASION ORGANICS

Profitez d'une douce évasion certifiée Bio en alliant un gommage de 30 minutes suivi d'un modelage sur mesure de 60 minutes. Possibilité d'ajouter le soin éclat fraîcheur de 30 minutes pour compléter l'évasion.

1H30' - 140 €



## GOMMAGE CORPS

Ce gommage aide à affiner le grain de peau et à éliminer délicatement les cellules mortes afin de retrouver une peau veloutée, douce et hydratée.

30' - 60 €



## RITUEL DU DOS

Dénouez toutes les tensions dorsales accumulées grâce à ce rituel composé d'un doux gommage suivi d'un massage pour oxygéner le corps et stimuler la circulation sanguine.

50' - 100 €



# LES MODELAGES

## MODELAGE SUR MESURE

Idéal pour la relaxation et la récupération physique, laissez-vous transporter par ces manœuvres d'effleurages, de pétrissages et de pressions. Choisissez votre intensité ainsi que votre huile de massage pour une détente absolue.

25' - 55 €

50' - 100 €

1H20 - 140 €



## MODELAGE DU VISAGE & CUIR CHEVELU

Massage de la nuque, du visage et du cuir chevelu visant à évacuer le stress et à lisser les traits du visage. Il permet de favoriser une meilleure circulation sanguine dans cette zone et aide au relâchement des muscles.

25' - 55 €



## MODELAGE MAINS OU PIEDS

Massage relaxant des mains ou des pieds visant à ce détendre et à favoriser le sommeil. De plus, le massage complet de cette partie du corps permet de stimuler la circulation sanguine et le drainage lymphatique.

25' - 55 €



# ESTHÉTIQUE

REHAUSSEMENT DE CILS + TEINTURE 60' - 65 €

TEINTURE DE CILS 30' - 35 €

## ONGLERIE

BEAUTÉ DES MAINS 50' - 50 €

*Limage, trempage, gommage, travail des cuticules, modelage des mains.*



BEAUTÉ DES PIEDS 50' - 50 €

*Limage, râpe des callosités, gommage, trempage, travail des cuticules, modelage des pieds.*



POSE DE VERNIS SEMI-PERMANENT MAINS OU PIEDS 45' - 40 €

*Limage, travail des cuticules, pose de vernis semi-permanent, huile de soin et crème.*

DÉPOSE + POSE DE VERNIS SEMI-PERMANENT 60' - 45 €

*Dépose, limage, travail des cuticules, pose de vernis semi-permanent, huile de soin et crème.*

DÉPOSE DE VERNIS SEMI-PERMANENT SEUL + SOIN EXPRESS MAINS OU PIEDS 45' - 30 €

*Dépose, limage, travail des cuticules, huile de soin et crème.*

SUPPLÉMENT FRENCH MAINS OU PIEDS 10' - 10 €

DÉPOSE DE GEL MAINS OU PIEDS 15' - 20 €

RÉPARATION ONGLES 10' - 5 €

DÉCO ONGLES 10' - 2 €



LE TOURING

BOUTIQUE HOTEL

RÉSERVER AU MOINS 24 HEURES À L'AVANCE AU 04 94 55 01 50

# INFORMATIONS GENERALES

## HORAIRES DE LA CABINE DE SOINS :

C'est avec grand plaisir que nous vous accueillons pour vos soins 7j/7 de 9h00 à 17h30 sur réservation, sous réserve des disponibilités. Possibilité de Duo sous réserve lors de la prise de rendez-vous.

## ARRIVÉE :

La durée des soins indiqués correspond à votre temps de traitement ainsi qu'à une prise en charge complète. Il est conseillé d'arriver 5 à 10 minutes avant le début de votre soin afin de profiter pleinement de votre expérience. Un retard de votre part ne pourra malheureusement pas entraîner une prolongation du temps de soin.

## RÉSERVATION :

Vous pouvez prendre rendez-vous directement à la réception de l'hôtel au 04 94 55 01 50. Les prestations sont proposées sous réserve des disponibilités des praticiennes. Nous vous recommandons d'anticiper au maximum votre prise de rendez-vous. Afin de garantir votre réservation, il est possible que les coordonnées de votre carte bancaire vous soient demandées à titre de garantie si votre rendez-vous n'est pas honoré. Une pré-autorisation du montant total de votre soin pourra être effectuée. Cette pré-autorisation n'est en aucun cas un débit, sauf en cas d'annulation ou de non-présentation au rendez-vous. Dans ce cas, vous aurez ensuite la possibilité de régler votre soin au moment du départ par le moyen de paiement de votre choix.

## ACCÈS AUX INSTALLATIONS :

Le hammam étant mixte, le port du maillot de bain est obligatoire. Veuillez nous faire part de votre demande d'accès 15 minutes avant l'heure souhaitée afin que nous puissions le mettre en chauffe et vous confirmer son accès. Celui-ci est accessible à n'importe quelle heure, sous réserve qu'un membre du personnel soit présent sur site.

## SANTÉ :

Merci de nous informer de tout problème de santé, d'allergie ou de blessure qui pourrait gêner le déroulement du soin. Notre établissement pratique des soins de bien-être et de détente, ceux-ci ne remplacent en aucun cas des massages médicaux ou un suivi médical en cas de problèmes de santé. Pour toute personne sous surveillance médicale, nous vous invitons à consulter votre médecin avant d'effectuer une réservation de soin au sein du spa. L'Hôtel Le Touring décline toute responsabilité en cas de fausse déclaration de votre part, en cas d'accident, de blessure ou de dommages.

## RETARD ET ANNULATIONS :

En cas de retard de votre part, nous nous verrons dans l'obligation d'écourter votre soin ou de l'annuler afin de ne pas gêner les clients suivants. Aucune réduction de prix ne sera appliquée. Pour toute modification de rendez-vous ou annulation, nous vous remercions de bien vouloir nous prévenir au moins 24 heures à l'avance. À défaut, la prestation initialement prévue vous sera facturée et encaissée, ce à quoi vous consentez en communiquant les coordonnées de votre carte bancaire lors de la réservation.



LE TOURING

BOUTIQUE HOTEL



LE TOURING

BOUTIQUE HOTEL

# WELLNESS CARD

---



 SOTHYS

PARIS

# BODY CARE

## EVASION LEMON - SMALL GRAIN

With its fresh, fruity scent, let yourself be transported by this escape, starting with a 30-minute scrub followed by a 60-minute tailor-made massage.

1H30' - 140 €



## EVASION ORGANIC

Enjoy a gentle, certified organic escape with a 30-minute scrub followed by a 60-minute customised massage. You can add a 30-minute fresh radiance treatment to complete your escape.

1H30' - 140 €



## BODY SCRUB

This scrub helps to refine skin texture and gently remove dead cells, leaving skin velvety soft and moisturised.

30' - 60 €



## BACK RITUAL

Undo all the back tension you've built up with this ritual, consisting of a gentle exfoliation followed by a massage to oxygenate the body and stimulate blood circulation.

50' - 100 €



# MODELLING

## CUSTOMIZED MODELLING

Ideal for relaxation and physical recovery, let yourself be carried away by these effleurage, kneading and pressure manoeuvres.

Choose your intensity and massage oil for absolute relaxation.

25' - 55 €

50' - 100 €

1H20 - 140 €



## FACE & SCALP MODELLING

Massage of the nape of the neck, face and scalp to relieve stress and smooth facial features. Helps to improve blood circulation in this area and relax the muscles.

25' - 55 €



## HAND OR FOOT MODELLING

A relaxing massage of the hands or feet to help you relax and fall asleep. In addition, a complete massage of this part of the body stimulates blood circulation and lymphatic drainage.

25' - 55 €



# AESTHETICS

EYELASH ENHANCEMENT + TINTING 60' - 65 €

EYELASH TINTING 30' - 35 €

## NAILS

HANDS BEAUTY 50' - 50 €



FEET BEAUTY 50' - 50 €



APPLICATION OF SEMI-PERMANENT VARNISH 50' - 40 €

REMOVAL + APPLICATION OF SEMI-PERMANENT VARNISH 60' - 45 €

SEMI-PERMANENT VARNISH ALONE REMOVAL + EXPRESS HAND OR FOOT TREATMENT 45' - 30 €

SUPPLEMENT FRENCH HANDS OR FEET 10' - 10 €

HAND OR FOOT GEL REMOVAL 15' - 20 €

NAIL REPAIR 10' - 5 €

NAIL DECOR 10' - 2 €



LE TOURING

BOUTIQUE HOTEL

BOOK AT LEAST 24 HOURS IN ADVANCE ON 04 94 55 01 50

# INFORMATIONS GENERALES

## TREATMENT CABIN OPENING HOURS:

We would be delighted to welcome you for your treatments 7 days a week from 9:00 am to 5:30 pm, subject to availability. Duo possibilities subject to booking.

## ARRIVE :

The duration of treatments indicated corresponds to your treatment time, as well as to complete care. We advise you to arrive 5-10 min before your treatment starts, to make the most of your experience. A delayed arrival on your part will unfortunately not result in an extended treatment time.

## RESERVATION :

Appointments can be made directly with the hotel reception on 04.94.55.01.50. Services are subject to availability. We recommend that you book as far in advance as possible. In order to guarantee your reservation, we may ask for your credit card details as a guarantee if your appointment is not honored. A pre-authorization for the total amount of your treatment may be made. This pre-authorization is in no way a debit, unless you cancel or fail to show up for your appointment. Otherwise, you will have the option of paying for your treatment at the time of departure by the means of payment of your choice.

## ACCES FACILITIES :

As the hammam is co-ed, bathing suits must be worn. Please inform us of your request 15 minutes before the desired time so that we can warm it up and confirm your access. It is accessible at any time, provided that a member of staff is present on site.

## HEALTH :

Please inform us of any health problems, allergies or injuries that might interfere with your treatment. Although our treatments are designed to promote well-being and relaxation, they are in no way intended to replace medical massages or medical supervision in the event of health problems. If you are under medical supervision, please consult your doctor for advice before booking a spa treatment. Hôtel Le Touring declines all responsibility in the event of false declaration on your part, in the event of accident, injury or damage.

## LATE CANCELLATIONS:

In the event of a delay on your part, we will be obliged to shorten your treatment or cancel it so as not to inconvenience subsequent clients. No price reduction will be applied.

If you wish to change or cancel your appointment, please give us at least 24 hours' notice. If you fail to do so, you will be billed for the service originally booked, and your bank details will be collected. You agree to this when you make your booking.



LE TOURING

BOUTIQUE HOTEL